

Ein Märchen als Einleitung.

Es waren einmal drei Schwestern, drei liebliche, freundliche Mädchen, die hießen Täle, Fäble und Färnytäle. Sie hatten viele Freunde in der Welt, denn jede von ihnen verstand es, gut zu reden und den Leuten, die gern etwas Neues hören mögen, allerlei vorzuplaudern, oder den Müßigen und besonders dem kleinen lustigen Kindervölklein die Zeit angenehm zu vertreiben. Das hatten sie von ihrer Mutter gelernt, die eine gar gescheute Frau war. —

Eine rechte Heimath hatten die drei Kinder nicht; die Mutter lebte bald hier, bald dort mit ihnen, bald im grü-